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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 第３回行田市立中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会  

開 催 日 時 
令和２年７月２日（木）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後７時５分  

開 催 場 所 行田市産業文化会館２階  第２会議室  

出席者（委員） 
氏 名 

駒見行彦委員長、栗原光夫副委員長、羽鳥嗣郎副委員長、柿沼耕

一委員、遠藤隆久委員、小池邦彦委員、塚越要委員、稲岡一雄委

員、市川ひろみ委員、芙蓉良明委員  

欠席者（委員） 
氏 名 

なし  

事 務 局 
吉田学校教育部長、諸貫学校教育部次長、上野主幹、久積主査、

柏瀬、田沼  

会 議 内 容 
（１）各専門部会の進捗状況について  

（２）校名（案）について  

会 議 資 料 
・資料１  専門部会の進捗状況  

・資料２  校名（案）についての概要  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴人  なし  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

事務局  

 

Ａ委員  

 

事務局  

 

 

事務局  

 

 

委員長  

 

 

事務局  

 

委員長  

 

 

１  開会  

 

２  あいさつ  

  学校教育部長  吉田悦生  

  再編成準備委員会委員長  駒見行彦  

 

３  議事  

（１）各専門部会の進捗状況について  

 （資料１のとおり説明）  

 

 何か質問はあるか。  

 

 バスのルートや停留所は決定したのか。  

 

 案の段階であり、部会で継続して審議している。保護者にも確

認してもらい、意見を伺う機会も必要であると考えている。  

 

今後の進行は、駒見委員長にお願いする。  

 

（２）校名（案）について  

慎重審議をお願いする。校名 (案 )について、事務局から説明をお

願いする。  

 

 （資料２のとおり説明）  

 

 ６月１０日の学校運営部会の様子について、柿沼部会長からお

願いする。  
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柿沼部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

委員長  

 

 

 

 ６月１０日の会議は大変重要な会議で、委員全員が出席した。

候補を絞っていく過程で７つに絞られた。そこで一人ひとりから

意見をもらったので簡単にお伝えする。  

忍は小中一貫教育を進めるので自然である。  

うきしろ（浮き城、浮城含む。以下まとめて「うきしろ」とす

る。）は楽しい気分で校名を言える。  

本丸は城に関係する名前が良いから。  

成友は友達がたくさんできるという思いが良い。  

星央は星宮と中央の名前を残したい。  

十万石は書きやすい・十万石と言えば行田だから。  

あおいの森は両校の校歌からとったところが良い。  

結果として忍とうきしろに絞った。他の意見として、「忍は、校

名は地名が良い、忍藩がある、忍城のお膝元だから」、「うきしろ

は、市民に身近な言葉、１年生を考えるならひらがなが良い」も

あった。多数の委員から忍小学校を推す意見が多く、最終的に順

位をつけて、第一候補を忍小学校、第二候補をうきしろ小学校と

なった。  

 

 校名について、意見はあるか。  

 

大宮市と浦和市と与野市が合併する時に市名をさいたま市に決

めたが、ひらがなでさいたま市という名称は１番目ではなかった。

２つの候補をベースで考えるのはいいが、省かれた中に良い案が

あるかもしれない。  

 

学校運営部会で審議の上、２つに絞ったという経緯があるため、

この２つを基に審議することで理解していただくようお願いす

る。  
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Ｃ委員  

 

事務局  

 

 

Ｂ委員  

 

 

Ｄ委員  

 

Ｅ委員  

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

Ｄ委員  

 

事務局  

 

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

Ｂ委員  

 

委員長  

忍や浮城という漢字は何年生から習うのか。  

 

少なくとも低学年では習わないが、習わない学年でも校名とい

うことで是非覚えてもらいたい。  

 

埼玉県の「埼」の字は常用漢字でなかったが、県名ということ

で常用漢字になった事もある。  

 

うきしろは漢字かひらがなか。  

 

会議の中では、漢字のみ（浮城）には意見がなかった。ひらが

なのみ（うきしろ）は、インパクトがあるという意見があった。

間にひらがなの「き」（浮き城）は柔らかく感じるという意見があ

った。  

 

東小の校歌にも「うきしろ」という言葉が出てくる。  

 

小学校の生徒に対してアンケートは行うのか。  

 

当初から公募の中から準備委員会などで候補を絞る事としてい

る。そのため、アンケートをする予定はない。  

 

忍の応募数は上位だったのか。  

 

 上位だった。  

 

上位であれば賛同する人も多いと思われる。  

 

順位を付けてあるので、第一候補を優先に考えていきたいと思
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委員長  

 

事務局  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

う。忍小学校を準備委員会の候補として異議がなければ、拍手を

お願いする。  

 

（拍手多数）  

 

それでは、忍小学校を準備委員会の候補とする。  

 

学校名は行田市公立学校設置条例で定めている。本日の結果は、

今後、総合教育会議や教育委員会の会議に報告し、最終的に議会

へ条例改正案を提出する。議決をいただければ校名が確定するこ

とになる。  

 

（４）閉会  

 次回準備委員会は、各部会の状況に応じて開催する。具体的な

日程が決まったら、改めて連絡する。  

 


